
第１回 あすの川西町の小学校を考える協議会 会議録 

 

１ 日  時 平成２５年５月２７日（月）午後７時～８時２０分 

 

２ 場  所 川西町中央公民館 視聴覚室 

 

３ 出席委員 馬場委員、廣居委員、片倉委員、菅井委員、大木委員、長澤委員 

       寒河江委員、玉田委員、島貫委員、田中委員、佐々木委員 

渡部（龍）委員、渡部（昭）委員、加藤委員、金子委員、天笠委員 

 

４ 役員選出 設置要綱第５条により、委員の互選により会長に廣居委員、副会長に寒

河江委員を選出した。 

 

５ 諮  問 川西町の小学校区の見直しについて、教育委員会より諮問を行った。 

 

６ 説  明 

  ①あすの川西町の小学校を考える協議会について 

協議会設置要綱について事務局より説明し、各委員より特に発言はなかった。 

  ②「学校規模の適正化に向けた通学区域の見直しに関する計画書」について 

平成 18年 2月に策定した「学校規模の適正化に向けた通学区域の見直しに関する

計画書」について事務局より説明し、各委員より特に発言はなかった。 

  ③これまでの経過について 

統合整備の歩み、統合検討の経過について事務局より説明し、各委員からの発言

は次のとおりであった。 

≪委員≫ 

    平成 24年度に川西中学校統合検証委員会が取りまとめた、報告書を資料として

提示してほしい。 

   ≪事務局≫ 

    各委員に送付します。併せて幼児施設統合にかかるアンケートの結果について

も送付する。 

  ④児童数の推移について 

児童数の推移について事務局より説明し、各委員より特に発言はなかった。 

 

７ 協  議 

  ①今後のスケジュールについて 

今後の協議会スケジュールについて事務局より説明し、各委員より特に発言はな

く、スケジュールのとおりに進めていくことを了承した。 

  ②その他 

   なし 


